

VIEILLES MAISONS

Dans l'aurore s'éploie un octobre de pierres, Le vent vindicatif, après tant de saisons, — En des jours gris, des jours de souffrances plénières — Ebranlé la languueur des anciennes maisons...



Mondanités.

Les deux concerts de l'Orchestre Philharmonique de Dresde, composé de grands artistes, seront l'événement de la semaine. Ils auront lieu à l'Albion, le 1er mai, et attireront sans aucun doute une foule énorme dans la vaste salle.

Mme James DeBuis partira pour l'Europe au mois de mai et y passera plusieurs mois. Un lunch a été offert aux membres du Club Géographique par Mlle Kate Minor mardi après-midi.

Le mariage de Mlle Stella Levert avec M. John Allen Swanson de Liverpool, Angleterre, a été célébré jeudi, à cinq heures et demie, à la résidence de M. J. B. Levert rue Troisième, par le Rev. Père Robinson, curé de l'église Notre Dame de Bon Secours.

M. et Mme Hugh de Lacey Vincent donneront un dîner vendredi prochain. Le mariage de M. Arthur Lewis Landry avec Mlle Honoré Béatrice Newman a été célébré mardi le vingt-trois.

LES Œufs de Pâques A LA COUR

Il y avait, en 1834, à Versailles, un bibliothécaire nommé Cazotte; il était — je le crois bien — fils du fameux écrivain devenu plus célèbre par une prophétie qu'il ne fit jamais que par tous les ouvrages dont il fut l'auteur.

Le mariage de Mlle Stella Levert avec M. John Allen Swanson de Liverpool, Angleterre, a été célébré jeudi, à cinq heures et demie, à la résidence de M. J. B. Levert rue Troisième, par le Rev. Père Robinson, curé de l'église Notre Dame de Bon Secours.

Le mariage de Mlle Stella Levert avec M. John Allen Swanson de Liverpool, Angleterre, a été célébré jeudi, à cinq heures et demie, à la résidence de M. J. B. Levert rue Troisième, par le Rev. Père Robinson, curé de l'église Notre Dame de Bon Secours.

les princes n'étaient pas assez nombreux pour faire le service, les gentilshommes ordinaires y suppléaient. Le roi prenait chaque plat, le remettait au grand amonier, qui le donnait aux parents de l'enfant.

UN MARIAGE D'AMOUR.

Nous détachons d'un livre ingénieux et charmant de M. Henri Nicolle: "Les Souverains en pantoufles," cette jolie page sur l'empereur et l'impératrice de Russie:

Ce fut en 1834, que le prince Nicolas-Alexandrovitch vit pour la première fois, chez son oncle le grand-duc Serge, celle qui devait être plus tard sa femme. Elle n'avait encore que douze ans, était rose et rieuse sous une auréole de longs cheveux blonds; mais déjà elle avait été remarquée par le jeune prince, qui ne la revit plus que dix ans plus tard, à la cour impériale de Gatchina, accompagnée de son père, le grand-duc Louis IV de Hesse.

C'était chez elle que se rencontrèrent les deux amoureux; car le tsarévitch, qui était venu à Londres pour les fêtes du mariage du duc d'York et de la princesse Marie de Teck, ne paraissait que fort peu à la cour, et, comme on le devine aisément, ne perdait jamais une occasion pour se rendre à Walton, situé à quelques kilomètres de la ville.

Galles qui se mirent aussi de la partie. Enfin, le grand-duc Serge, l'oncle du tsarévitch, se rendit spécialement près de la reine, à Balmoral, et là plaida la cause de son neveu avec tant de charmes que la reine Victoria, pressée et sollicitée tous les côtés, finit par se rendre et promit de donner son consentement à l'union projetée.

Le plus difficile restait encore à faire. C'était d'obtenir de la princesse Alice, dont la fermeté sur la question religieuse semblait inébranlable, la réponse définitive — heureuse ou fatale.

Ce fut au printemps de 1891, lors du mariage du grand-duc de Hesse avec la princesse Mélita d'Edimbourg, au château d'Ehrenberg, que se passa cette scène mémorable...

Après cet aveu suprême, survint la reine-Victoria qui, embrassant sa petite fille avec effusion, lui apprit qu'elle lui donnait son consentement.

CUISINE

Partes de volaille pour malades Choisir un poulet jeune et tendre. Le faire cuire comme un consommé, pendant une heure, le retirer, le dessaler, ôter la peau, le piler en y incorporant 50 gr. de beurre fin et un décilitre de crème double.

Écrivisses à la bordelaise Pour 24 écrivisses: 2 oignons, 2 carottes, 1 navet, thym, persil, une demi-feuille de laurier, une tranche de jambon.

Tomates gratinées Couper les tomates en deux et en travers, prendre chaque moitié dans le creux de la main et les secouer pour en extraire les pépins.

On Gagne 30 Livres Dans 30 Jours

Résultat Remarquable du Nouveau Reconstituant de Tissus Protone, Dans Nombre de Cas d'Hommes et de Femmes Epuisés.

Prouvez-le Vous-Même En Expédiant le Coupon Ci-Dessous Pour Un Paquet de 50c. Grátis.



Tout Homme ou Femme Maigre Peut Regagner Son Poids Normal Par Le Nouveau Traitement Remarquable Protone.

J'étais maigre depuis des années, et je commençais à croire qu'il était naturel que je fusse ainsi, quand je lus un article concernant "Le Protone" remarquable obtenu par le sage "Dr Protone".

Pour les femmes qui ne peuvent jamais paraître élégantes dans ce qu'elles portent à cause de leur maigreur, ce traitement remarquable pourrait être une révélation. Il embellit tout en donnant une jolie forme et en raffermissant les nerfs.

Vous pourriez sans qu'il vous en coûte rien faire l'épreuve de ce traitement. Il est absolument inoffensif pour le système le plus délicat.

Expédiez le coupon ci-dessous aujourd'hui avec votre nom et votre adresse.

Mort d'Heinrich Conried. Paris, 24 avril — Le bruit court que M. Heinrich Conried, ancien directeur du Metropolitan Opera de New York, est mort aujourd'hui à Meron, une petite ville du Tyrol autrichien.

Mme Ernest von Myseburg s'embarquera au mois de mai, pour l'Europe où elle va rejoindre ses filles, Mlle Hilda et Vera von Myseburg qui sont actuellement en Suisse.

M. et Mme Chapman H. Hymas passeront l'été en Allemagne. M. Edward B. Ellis est de retour d'un voyage en Europe.

Crème à la Glace Puritaine 31.00 LE GALLON. Une qualité spéciale pour pique-niques, fêtes et promenades en trolley. Pas moins de deux gallons à chaque acheteur.

E. CLAUDEL OPTICIEN 918 RUE DU CANAL (Successor of E. A. Claudel) En face de la Plus Grande Maison Blanche. Pas de Succursale. VERRES DE GRASSES. Prix Baronne.

Certains Pianos Vendus à \$4.00 et \$5.00 par mois chez GRUNEWALD Pianos achetés, réparés, accordés, polis, échangés, etc.